

Calanques Propres 2007

Dernière mise à jour : 27-03-2008

Les Frontières du court : À vos urnes !

L'environnement en inspire plus d'un ! Dans le cadre du 24^{ème} Festival Science Frontières qui se tiendra du 2 au 5 avril 2008 au Palais du Pharo à Marseille, sera programmée chaque matin une série de courts-métrages de création émanant d'auteurs bien inspirés ! Il s'agit des Frontières du Court.

Drôle ou dramatique, la présentation est en tous cas éclectique, mais c'est vous qui désignerez le prix du meilleur remis en clôture du Festival. Un concours organisé par la Société Européenne des Réalisateurs de l'Environnement (SERE) avec la complicité de Marie-Pierre Cabello, et présidé par Patricia Ricard, Présidente de l'Institut Océanographique Paul-Ricard.

Les courts-métrages sont ainsi rangés dans trois catégories : Créations, Associations et Institutionnels. Vous pouvez retrouver la programmation du festival sur le site www.terre.tv et découvrir la liste des participants sur le blog de TerreTv

Alors vous aussi, votez pour le film de votre choix.